

« Insecticide, Mon Amour »

Un film documentaire de Guillaume Bodin

Une production et une distribution **DAHU PRODUCTION**.

« Un film âpre et revivifiant » 

« Le film qui atomise les pesticides » 

« Un documentaire engagé et percutant » 

« Guillaume Bodin, vigneron-cinéaste engagé contre les pesticides » 

Une bombe !

AVEC SON DERNIER DOCUMENTAIRE, GUILLAUME BODIN, 28 ANS, JETTE UN PAVÉ DANS LA MARE AUX INSECTICIDES. IL Y DÉNONCE LEUR DANGEROUSITÉ ET LEUR EMPLOI OBLIGATOIRE DANS LA VIGNE POUR LUTTER CONTRE LA FLAVESCENCE DORÉE.



- Un documentaire édifiant, **sans concession** sur les dangers de l'utilisation de pesticides sur l'environnement.

- Avec Emmanuel Giboulot et Thibaut Liger-Belair, viticulteurs biologiques, poursuivis en justice pour avoir refusé de traiter leurs vignes avec un insecticide.

- Etayés par l'avis de nombreux spécialistes tels que les microbiologistes des sols **Claude et Lydia Bourguignon**, le chercheur au CNRS **Jean-Marc Bonmatin**, ou l'ancien chercheur de l'INRA **Antoine Caudwell**.

- Une enquête de plus de deux ans par le réalisateur de **La Clef des Terroirs**.

- **Insecticide Mon Amour** a été classé **Art et Essai** après avoir été projeté en novembre et décembre 2015 sous forme de ciné-échange.

Guillaume Bodin, réalisateur et viticulteur aguerri part à la rencontre de nombreux vignerons et scientifiques afin de montrer l'impact de ces produits chimiques sur l'écosystème des sols. Mais tout n'est pas si sombre dans cette affaire, puisqu'un collectif de vignerons tente de faire évoluer le dossier vers un plus grand respect de l'environnement.

PLUS D'INFOS SUR

WWW.INSECTICIDEMONAMOUR.COM - FACEBOOK.COM/INSECTICIDEMONAMOUR